
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017年 

5月9日 

 5月の主な行事  

15日 部活動参観 

   授業参観 

16日 ３年クラスマッチ 

17日 小北学事職員会 

19日 ２年クラスマッチ 

22日 １年クラスマッチ 

25日  中間テスト 

27日  東信陸上大会 

 6月の主な行事   

  9、10日 佐久大会  

24、25日 東信大会  

28日 授業参観 
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新入生を迎え、平成２９年度生徒会！ 

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。この春から中学生となり、勉強や部活動

などで忙しい日々だと思いますが、そんな中に楽しみを見つけて頑張ってください。 

また、生徒会でも自分の役割をしっかり果たせるようにして、一緒により良い生徒会を作っ

ていきましょう。みなさんの中学校生活の３年間が明るく、充実したものにりますように！ 

 

生徒会長 栁澤 佳奈 

《不易流行》 

御代田中学校長 勝見藤一 

 

江戸時代の俳人、向井去来の言葉に、『不易流行』という言葉があります。「不易と流

行」という対立する言葉ではなく「不易流行」です。 

「不易」とは、時を越えて不変の真理をさし、「流行」とは、時代や環境の変化によって革

新されていくことです。 

 不易と流行とは、一見、矛盾しているように感じますが、これらは根本において結びつい

ているものであると言えます。 

 

「不易を知らざれば基たちがたく、流行を知らざれば風新たならず」 

 

今年度の１学期始業式において生徒の皆さんに、御代田中学校の生徒がもっと良くなれ

ばいいなあ、と思える活動の一つに掃除を挙げました。 

本校の校舎は、建てて５年しか経っていないため、比較的きれいなので、雑巾掛けの空

拭きにしても、水拭きにしても、きれいにしたという効果があまり見えない部分があり、

生徒もやや雑になりがちな活動になっています。 

そこで、この４月より生徒の皆さんが、床だけではなく、心を磨く掃除になってもらい

たいと思い、掃除が始まる時刻と終了の時刻に、生徒の校歌斉唱の音楽が流れています。

昨年度まではなかったことですが、今年度は、生徒の掃除への取り組み方が良い方向に変

化してきた感じがします。 

まさに、新しい風を取り入れながら不易を大切にするという『不易流行』を感じていま

す。今年度もよろしくお願いします。 

 

 

           新入生１６２名が中学校生活をスタート 

【生活記録より】○入学式でした．クラスで仲のいい子と

離れてしまったけど、中学校でまた新しいクラス。新しい

友達と頑張っていきたいです。みんなの名前を早く覚えて

明るくスタートしたいです。             

○今日の入学式は少し緊張しました。久しぶりの学校、新

しい先生で不安でした。話して仲良くなれたらいいなと思

っています。あいさつをしっかり意識して生活していきた

いです。 

 



修学旅行の思い出                             

【旅行新聞より】                                                                                                                                                                

○世界最古の木造建築である法隆寺には、たくさん仏像があ

り、お参りをすると本当に願いがかなう気がしました。少し

雨が降っていましたが、そんなことを忘れてしまうくらい感

動しました。東大寺は何と言っても大仏です。予想以上の大

きさにとてもびっくりしました。私は大仏様の鼻の孔と同じ

大きさの柱の穴をくぐることができました。こんな経験がで

きて本当にうれしかったです。公園の鹿はとってもかわいか

ったです。最初は少し怖かったけど、ちゃんと食べてくれて

うれしかったし、大満足しました。 

 

○班別行動では、タクシーの運転手さんがとっても 

面白くて、たくさん説明もしてくださったので車内 

はとても楽しかったです。伏見稲荷は以前から千本 

鳥居が好きで行ってみたかったところなのでそれが 

かなって、とてもうれしかったです。予想以上にき 

れいで感動しました。「ずら～」っと鳥居が並んで、 

朱色の景色が幻想的でした。                                       

 

 

 

 

 

 

 

 平成２８年度末に転退職された先生方 

 

鈴木 茂    教頭先生    佐久市立東中学校長へ  

遠山 実        先生    軽井沢町立軽井沢中学校へ  

土屋 幾雄       先生    小諸市立芦原中学校へ 

小林 幸子 先生    佐久市立青沼児童館へ  

小池 敏一 先生    佐久市立浅間中学校へ  

林 深志   先生    小諸市立小諸東中学校へ 

前島 幸彦 先生    佐久市立野沢中学校へ  

髙栁 いづみ 先生    佐久市立岩村田小学校へ  

大澤 美香 先生    諏訪市立諏訪中学校へ  

青木 恵理 先生    佐久市立野沢中学校へ 

      

平成２９年度に着任された先生方     

  

藤松 隆雄    教頭先生    松本市立菅野中学校より         

中澤 勝     先生  小諸市立小諸東中学校より                 

佐藤 えり子     先生  佐久市立中込小学校より                             

武井 美香        先生   長野市立広徳中学校より        

田畑 尚子       先生   新規採用（島根県明盛高校より）               

西澤 諒一        先生  岩村田高等学校より      

近藤 梓      先生  茅野市立長峰中学校より                            

竹内  早綾        先生   御代田町東原児童館より          

篠澤 幸平      先生  新規採用（長野県内大学卒）                 

須江 絢子      先生  新規採用（神奈川県内大学卒）                

井出 潮      先生  新規採用（千葉県内大学卒）                 

 


